
 МБОУ СОШ 50 

 Нижний Тагил 

 № 12, 30.03.2023 

 Тираж 33 экз. 

 # 12  А
в
то

р
 о

б
л

о
ж

ки
: 

Ф
л

а
д

у
н

г 
Б

о
р

и
с
, 

6
В

 

«Весна 
  идет-
  весне 
  дорогу!» 

Кристина 
Зорькина



Весна начинается с очень трогательного и 

нежного праздника – Международного 

женского дня. В этот день особенные слова 

звучат для добрых и ласковых, отважных и 

одновременно ранимых наших родных и 

любимых женщин. Сколько радости и заботы 

мы получаем от девушек, от мам и бабушек! 

Без них в нашей жизни не было бы столько 

света, добра, тепла, любви и ярких красок.

Мужской коллектив нашей школы поздравил 

коллег-женщин с наступающим 8 марта.

Абезгильдин Владислав Раилевич – учитель 

физической культуры.

— Желаю всем милым дамам счастья и здоровья! 

Никогда не ставьте свою работу на первое место и 

думайте о более важных вещах!

Чистопашин Алексей Анатольевич – учитель 

физики.

— Коллеги, поздравляю вас с прекрасным женским 

днём, пускай в вашей жизни будет только хорошее! 

Желаю вам хороших учеников, здоровых 

родственников и благополучия в семье! Будьте 

всегда такими же красивыми и добрыми!

Григорович Михаил Александрович – учитель 

географии.

— Желаю всем своим коллегам здоровья и добра! 

Молодым учителям пополнения в семье! Никогда 

не сдавайтесь в житейских трудностях, верьте в 

себя и идите до конца и будьте любимы своими 

мужчинами!

Головин Сергей Валерьевич – директор 

школы.

— Дорогие мои женщины, от всей души 

поздравляю всех вас с этим замечательным 

весенним праздником! Скажу честно, все мы 

мужчины поголовно вас любим, хоть и редко это 

показываем, но будьте уверены, что мы 

безгранично благодарны, что вы есть в нашей 

жизни! Если вы наши матери этим все сказано, 

если вы матери наших детей, этим тоже все 

сказано, если вы младшие сёстры, то вы учите нас 

быть заботливыми, если старшие, то являетесь 

наставниками по жизни. В этот замечательный 

день, я хочу вам пожелать молодости. Расцветает 

природа, а значит расцветает и женщина! Я хочу, 

чтобы в этот день вы максимально расслабились и 

посвятили его самому главному человеку в семье – 

себе!

Богданов Андрей Викторович – заместитель 

директора по правовому воспитанию.

— Желаю, чтобы жизнь ваша была полноценной, с 

приятными заботами, гениальными идеями и 

блестящими победами! Пусть в душах ваших 

никогда не иссякнет источник доброты! Идите по 

жизни смело и прямо! Пусть в трудные минуты 

рядом окажутся ваши близкие и друзья, всегда 

будут вблизи те, с кем хочется поделиться 

радостью!

Дорогие женщины и девочки, от всего сердца 

поздравляем вас с праздником весны, любви 

и надежды!
_________________________________________________

Авторы: Городилова Валерия, 5В. Алескерова Турана, 8В
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День, когда дама 
кроет короля

џ Павлюкова Ольга, 11А 

џ Алескерова Турана, 8В 

џ Поживильковский Сергей, 9А 

џ Ваваева Вероника, 8Г

џ Соколова Элеонора, 8Г

џ Ипатов Арсений, 5А

џ Прозорова Ксения, 8Б
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 РЕДАКТОРЫ 

 ВЁРСТКА 

џ Тогушова А.И. 

џ Щёлокова Ж.С.
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џ Тогушова А.И.
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Настала очередь рассказать о себе. 

Заякина Таня, ученица десятого класса. Совсем 

недавно я закончила девятый класс и получила 

заветный красный аттестат. Было сложно? 

Конечно! Каждый девятиклассник стремится к 

своей высоте, которая потом поможет ему в 

поступлении либо в колледж, либо в десятый класс 

образовательного учреждения. 

Девятый класс – физически, и морально 

переживать тяжело. Представьте, вы уходите с 

учёбы в 15-16 часов, ведь у вас всё это время идут 

уроки и консультации, затем вы находитесь дома и 

понимаете, как просто разрываетесь на куски. 

Необходимо сделать кучу всего: написать какую-

либо часть проекта, сделать д/з, подготовиться к 

контрольным и проверочным, а еще готовиться к 

экзаменам, а их аж четыре! И этот круг 

повторяется изо дня в день в течение всего 

учебного года. 

О себе...

Сначала я хотела сдавать физику и информатику, 

ведь представляла себе, что в дальнейшем пойду в 

10 технический класс, но в один прекрасный 

момент я понимаю, что физика тяжеловата для 

изучения, а это было в феврале. Заявление на 

сдачу определённых предметов уже написано, а 

первого марта уже будут закрыты базы данных. 

Что делать? Куда бежать? Я прекрасно понимала, 

что не хочу получить низкие баллы за экзамен, 

поэтому я вдохновилась своим одноклассником и 

сделала рискованный шаг - поменяла физику на 

химию. До ОГЭ три месяца, но я решилась на это.

Июнь, лето, жаркое солнце, яркие краски природы, 

а в это время я ждала с нетерпением результаты 

по информатике. У меня было девятнадцать баллов 

- это максимум за экзамен.  Я счастлива! 

Экзамены сданы, наступило время раздумий, куда 

идти, куда податься, что делать. За три месяца 

подготовки к ОГЭ по химии, я настолько 

прониклась этим предметом, что могла в любое 

свободное время решать её. 

И тут я осознала одну важную вещь, что хочу стать 

человеком, идущим с наукой рядом, то есть быть 

химиком. Эта мечта до сих пор теплится внутри 

меня. Сентябрь, лёгкий дождик, мрачная погода и я 

стою первого сентября с десятым социально - 

экономическим классом на линейке. Я приняла 

решение остаться в 50 школе по ряду причин, 

которые оглашать не буду. Март, весна, снег и я 

всё ещё на учёбе. 

Жалею ли я о том, что осталась в нашей школе на 

таком профиле? Нет, но порой бывают тяжёлые 

моменты в жизни, когда просто хочется пойти и 

забрать документы со школы и уйти в никуда, но 

понимаю, что я должна дойти до своей цели. 

Оценки неплохие, стабильно учусь на 4-5, также 

занимаю уже шестой год должность старосты, 

активно принимаю участие в жизни нашей школы и 

готовлюсь к ЕГЭ. 

Вот теперь вы узнали немного и о моей жизни. 

Дорогие читатели, хочу пожелать вам идти за 

своей мечтой до конца, не бросайте свое любимое 

дело, несмотря на трудности.  В жизни полно 

разочарований и огорчений, но они не должны вас 

сбить с цели.

_________________________________________________

Заякина Татьяна, 10А

Я думаю, что всем известно значение слова 

“династия”. И мне бы очень хотелось поделиться 

своим рассказом о трудовой династии моей семьи. 

ООО “НТЗМК” - один из крупнейших 

производителей сварных металлоконструкций в 

России. Основано предприятие в 30.09.1942 г. 

НТЗМК строит и продолжает возводить объекты 

известные не только в России, но и за её 

пределами. Славится завод своими трудовыми 

династиями. В настоящее время их насчитывается 

более десятка.

Мой прадед - Давыдов Петр Григорьевич - работал 

на НТЗМК с начала основания предприятия. 

Прошел долгий трудовой путь от начальника 

производственного отдела до заместителя 

директора предприятия. 

Мой дедушка - Давыдов Владимир Петрович также 

посвятил себя работе на НТЗМК с 1968 год по 2015 

год. Прошел трудовой путь от ученика разметчика 

до технического директора предприятия. В 70-х 

годах стал начальником участка крупного листа, 

после назначен был начальником цеха обработки. 

В 1987 г. был награждён медалью “За Трудовую 

Доблесть”. В 1996 г. стал главным технологом 

далее техническим директором. Также на НТЗМК 

работал брат дедушки, мой дядя Давыдов 

Александр Петрович в период с 1987 по 1994 г. Моя 

мама - Давыдова Яна Владимировна начинала свою 

трудовую карьеру на НТЗМК. С 2000 года была 

принята в отдел договоров и маркетинга 

специалистом по договору. С 2001 по 2004 г. 

продолжила работу юристом предприятия. 

В настоящие время на НТЗМК работает мой отец 

Ястребов Георгий Владимирович. Трудовую 

деятельность в должности газорезчика на 

предприятии он начал с 2011 года по настоящие 

время. Хочется отметить, что меняется всё, 

конструкции, оборудование, условия труда, но 

приходящая на смену молодёжь несмотря ни на что 

стремится перенять опыт и совершенствоваться с 

каждым годом. Мне приятно осознавать, что все 

мои дорогие и любимые люди начали свою карьеру 

на данном предприятии. Отдали часть жизни своей.

Я не готов сейчас сказать, что хочу продолжить 

династию Давыдовых на НТЗМК, но я уверен, что 

на любом другом месте и в любой должности, я 

буду стремиться к совершенствованию своих 

способностей и приложу массу усилий быть 

примером для коллег, а прежде всего гордостью 

своих родителей!
_________________________________________________

Давыдов Марк, 5А

Профессиональная 
династия
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_________________________________________________
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 Вопросы 

1. По какой теме ты сделал проект?

2. Как ты считаешь, почему эта тема актуальна 

сейчас?

3. Видишь ли ты продолжение этого проекта в 

будущем? Будешь ли ты его (проект) продолжать?

4. Была ли у тебя предзащита и как ты думаешь, на 

сколько баллов ты сдал проект?

5. Страшно ли защищать проект?

6. Как ты считаешь, нужен ли проект в школе?

 Ответы 

Михаил Ильин 9Б:

— Мой проект был на тему «Подростковая 

преступность. Правовое воспитание школьников».

— Данная тема актуальна в данный момент 

времени и будет актуальна до тех пор, пока не 

будет искоренена бедность населения и не 

улучшатся правовые знания школьников.

— Проект на данный момент времени полностью 

готов и может послужить материалом исследования 

для школьников.

— Предзащиты проекта не планировалось и очень 

жаль. Настроен сдать проект минимум на 10 

баллов.

— Нет, главное хорошо настроиться и понять, что 

всегда всё можно исправить.

В марте стартовали мероприятия, 

связанные с защитой проектов как на 

городском, так и на школьном уровне.

Мы пообщались с ребятами из девятых 

классов, так как для многих из них — это 

испытание приходилось проходить 

впервые. 

Наша редакция составила список 

вопросов для девятиклассников.

— Создание и защита проекта пригодится в 

будущем обучении в колледже или институте, 

поэтому да, проект нужен в школе.

Алексей Грац 9Б:

— Тема моего проекта «Дефолт 1998 года. 

Свидетели эпохи».

— Тема актуальна в условиях нынешнего 

внешнеполитического давления на РФ, а в 

частности на сектор экономики.

— Продолжить возможно, но я считаю, что это уже 

пройденный этап.

— Предварительной защиты мне не хватило, но 

думаю сдам на высокий балл.

— Я считаю, что защищать проект не страшно, 

нужно лишь хорошо подготовиться.

— Проект нужен, так как он даёт некое понимание 

его написания, и поможет в будущем при 

написании курсовых, дипломной работы.
_________________________________________________

Авторы: Брехов Александр, 11А. Павлюкова Ольга, 11А

С 2022 года в нашу школу было возвращено 

дежурство классов на переменах. Этот год не стал 

исключением, начиная со второго сентября было 

организовано дежурство. 

В первом учебном полугодии дежурили выпускные 

классы - 9 и 11, каждый понедельник по очереди 

седьмые. Со второго полугодия в бой вступили 

восьмые и десятые, а семиклассники продолжили в 

том же духе. 

Каждый адский день дежурным приходится быть в 

школе уже с самого раннего утра и начинать 

контроль за порядком. Ребятам необходимо 

останавливать бегающих пятиклашек, порой и 

учителей, решать проблемы, которые возникают за 

минуту. То собака забежит в здание 

образовательного учреждения, то сорвут тюль в 

коридоре, то случится внезапный пожар, который 

необходимо быстро и чётко ликвидировать.

Ученики достойно справляются со своей задачей, а 

вот оценки на нашей тумбе появляются через раз. 

Дежурные администраторы радуют нас редко 

системным подходом к выставлению оценок, а для 

нас это важно! Порой, смотря на оценочный лист, 

видишь такую картину, что у некоторых классов в 

каждой клетке стоит оценка, а у других последняя 

ещё только за январь, когда на дворе уже март, 

весна, конец 3 четверти. 

Все дежурные классы надеются на исправление 

такой ситуации.  Мы хотим видеть оценку нашей 

работы.
_________________________________________________

Заякина Татьяна, 10А

Индивидуальный 
проект  бояться? —
Или нет?

Град Алексей и Ильин Михаил, 9Б

Зацени 
и оцени! (ЧП)
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_________________________________________________

Соколова Элеонора, 8Г

_________________________________________________

Кирилл Новожилов, 11А

Смех

Барвиха (RP) - это мобильный ГТА проект, который 

делится на сервера, в котором присутствует RP 

(RolePlay) отыгровка. Данная игра представляет из 

себя реальную жизнь, но только в вашем 

телефоне!

RP (RolePlay) - это игра, где каждый должен 

участвовать в своей роли.

Что нужно делать на Барвиха (RP)?

Игрокам предлагается создать уникального 

персонажа и отправиться в Барвиху, где их 

поджидает нелегкая жизнь и сотни увлекательных 

квестов. Вы вольны в своих действиях, но не 

забывайте соблюдать правила сервера, иначе 

будете исключены за их нарушения. Начальная 

цель игры заключается в поиске работы, которая в 

конечном итоге позволит вам приобрести квартиру, 

дом, машину и прочие материальные вещи.

Доставляйте еду, мойте автомобили, убирайте 

улицы, таксуйте, беритесь за выполнение любой 

работы, зарабатывайте деньги и арендуйте 

транспортные средства, изучайте городские улицы 

и самое главное отыгрывайте РП, общаясь с 

другими игроками сервера.

Что такое 
Барвиха (RP)?

Моё мнение о Барвиха (RP)

Мне нравится данный проект тем, что на нем 

можно делать то, что ты захочешь! Вы можете, 

вступить в какую-либо организацию (легальную, 

нелегальную), пойти работать администратором 

сервера или помощником администратора, или же 

просто ничего не делать и кататься на машине!

Эта игра поможет вам представить и осуществить 

свою мечту - купить машину, устроиться на работу, 

стать бизнесменом. Дерзайте!

Моя история на Барвиха RP

Однажды, я заработал деньги и решил поиграть в 

казино. Приехав в казино, я сначала посмотрел, 

как играют другие люди. Кто-то выигрывал, кто-то 

проигрывал, а потом я решил тоже сыграть с этими 

людьми. Сначала я играл на маленькие суммы, я 

побеждал и мне везло, но потом решил поиграть на 

более крупные суммы. Одну крупную сумму 

выиграл, но потом я решил опять сыграть на 

крупную сумму, и я проиграл все деньги...

Мой главный совет:

НИКОГДА НЕ ХОДИТЕ В КАЗИНО.

ВЫ ПРОИГРАЕТЕ ВСЕ ДЕНЬГИ!

Азарт затуманивает рассудок и выключает разум, а 

это опасно ⛔

_________________________________________________

Ипатов Арсений, 5А 

8 9

Хватит высоких 
цен в столовке.
Я не вывожу...
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